

Une belle journée : qu'est-ce-que -c'est ?

<< Le soleil vient de se lever.
Encore une belle journée... >>

Une belle journée, ça fait penser à l'ami Ricoré.
Mais une belle journée, qu'est-ce-que -c'est, et pour qui ?

On peut passer avec autant de plaisir une après-midi, seule, au soleil avec un bon bouquin et en fond sonore la mer et le chant des oiseaux, ou danser comme des fous avec ses amis jusqu'à plus d'heure avec dans les oreilles des rythmes tropicaux. Dans les deux cas, on aura passé une bonne journée!

Quand je garde un souvenir émerveillé de mon déjeuner aux Brisants de Brem avec tous ces afflux de saveurs en bouche qui ont fait pour moi, de cette journée, quelque chose d'exceptionnel...ça ne serait pas du goût d'ados anorexiques!

Quand mes voisins bruyants fêtent avec éclat tous leurs anniversaires en chantant à tue-tête « à la queue leu leu », pour eux c'est la liesse, mais pour nous les boules Quies !

Quand touristes et estivants se réjouissent d'un été sec et de toutes ces belles journées passées à la plage, sans une seule goutte de pluie, qu'en pensent nos agriculteurs ?

Quant au 14 juillet nous allons clôturer cette belle journée de fête en faisant exploser des pétards et en tirant des feux d'artifice, est-ce-que les ukrainiens présents parmi nous vont trouver cela festif ?

Une belle journée ce serait celle qui donnerait à tous, tout ce qu'il faut de paix et de sérénité, juste ce qu'il faut de pluie, et puis dans nos oreilles des sons mélodieux et des nouvelles agréables.

Ce jour-là n'est pas arrivé, et ce n'est pas demain la veille !